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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 1 
DIREITOS DA MULHER – BIÊNIO 2021 / 2023. 2 

28/06/2023 - Ao vigésimo oitavo dia, do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e três, 3 
com início às quatorze horas, através do Google Meeting (formato online), realizou-se a 4 
reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, com a seguinte pauta: a) 5 
Diálogos Regionais; b) Eleições para o biênio 2023/2025; c) Avaliação plano de ação e 6 
finalização do mandato. Após a verificação do quórum, às 14h15, a presidenta Maria 7 
Aparecida Cury iniciou a reunião cumprimentando as conselheiras, agradeceu a presença de 8 
todas e agradece a participação e o empenho de todas. Comenta sobre a falta de participação 9 
de algumas conselheiras e que a causa pode ser o termino do Biênio. Inicia a reunião falando 10 
sobre as atas, foram enviadas duas atas, uma da reunião extraordinária e outra da reunião 11 
ordinária, todas aprovam as atas. Em seguida é presentado os Expedientes: 01. Ofício 12 
emitido 013 de 26/05/2023 Destinado a Exmo. Sr. Dr. Alceu Correa Junior, Juiz do TJ, com o 13 
processo da petição de Defensor Público permanente na Vara da Violência Doméstica, pelo 14 
Conselho Municipal dos Direitos da Mulher. 02. Ofício recebido 053/2023 de 07.06.2023 15 
Secretaria da Mulher/DEPIR convida para evento de homenagem ao sr. Aristides dos Santos 16 
em 15/06/2023 as 19h00 no Terminal Urbano. O evento foi suspenso até segunda ordem. 17 
Correspondências: a) Ofício emitido 014/2023 de 06.06.2023 à Secretaria da Cultura, 18 
solicitando o auditório da Biblioteca Pública para eleições e posse. b) Ofício emitido nº 15 de 19 
20.06.2023 – Enviado à Procuradoria Geral do Município solicitando esclarecimentos 20 
referentes à reeleição de conselheiras. c) Ofício emitido nº 16 de 23.06.2023 – Ofício Convite 21 
às Instituições para participação na Eleição do CMDM biênio 2023-2025. d) Ofícios 672 via e-22 
mail OAB   Roda de debates: protocolo de perspectiva de gênero e sua aplicação nos 23 
processos de família. e) Oficio 676 via e-mail OAB “Protocolo de Perspectiva de Gênero e 24 
Sua Aplicação nos Processos de Família”, a ser realizada na Casa da Advocacia e Cidadania 25 
Dr. José Froes Filho no dia 06 de junho de 2023. Convites: Convite feito pela Secretaria de 26 
Cultura para reinauguração do Teatro Municipal Humberto Sinibaldi Neto, a Secretaria 27 
também convida para participar do Plano Municipal Cultura na região de Talhado. Seguindo 28 
para os informes a presidenta fala que no mês de agosto é aniversario da Lei Maria da Penha 29 
e surgiu a ideia do podcast em colaboração com o IBILCE, que é organizado pela professora 30 
doutora Lilian, Eliane ficou encarregada de ver com a prof. Lilian se já havia algum podcast 31 
gravado falando sobre violência doméstica, obtendo resposta positiva. Maria irá solicitar a 32 
Secretaria de Comunicação para que o podcast seja transmitido na Rádio Educativa.  Será 33 
disponibilizado outros episódios do podcast para que as conselheiras possam compartilhar, 34 
para que assim tenha uma divulgação ampla do trabalho realizado. Sueli pergunta se a 35 
doutora Lilian conseguiu o contato com o Ministério da Mulher para propagar a divulgação do 36 
podcast, Cida responde que não conseguiram o contato com o Ministério dos Direitos 37 
Humanos. Eliana fala que o episódio do podcast que o Conselho espera ser transmitido pela 38 
rádio terá como tema a Lei Maria da Penha. Cida segue a reunião e fala sobre a aprovação 39 
do PL sobre o Fundo Municipal, nos conta que esteve com a Secretária da Secretaria da 40 
Mulher para entregar a minuta e pediu gentilmente a colaboração da mesma para solicitar 41 
uma audiência com o Prefeito Edinho Araújo, para fazer a entrega da minuta, pois ele é 42 
responsável pelo encaminhamento para a Câmara. Maria fala que em conversa com a 43 
Secretária, a mesma já havia feito aquilo que lhe cabia. A presidenta informa que estará 44 
ausente do dia 14 ao dia 25 de junho. Os expedientes são aprovados pelas conselheiras e a 45 
do início as pautas da reunião. Diálogos Regionais: Cida fala da importância de terminar o 46 
projeto antes do termino do Biênio, foi realizado o evento no CRAS João Paulo II, em um dia 47 
foram as conselheiras Amena e Sueli e no outro dia Amena e Cida, inclusive Cida fala que o 48 
relatório do evento que houve a participação dela já está pronto e que já foi enviado para a 49 
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Maria. Cida pergunta se o relatório do dia anterior já tinha sido entregue pela Sueli e a mesma 50 
responde que também já enviou, falta a presidenta repassar o relatório que a Amena enviou. 51 
Duas regiões não tiveram o evento por falta de voluntárias para participar, sendo um a Região 52 
de Talhado no CRAS Lealdade e Amizade e a outra Vila Toninho no CRAS. Amena estava 53 
marcando uma data para acontecer o Dialogo em Talhado, Cida reforça que é necessário a 54 
participação de outra pessoa, pois enquanto uma dialoga com a população a outra conselheira 55 
deve documentar o que é falado. A presidenta informa que só terão mais duas reuniões do 56 
Conselho antes de terminar o Biênio. Ela pede que as conselheiras se empenhem em 57 
participar dos diálogos que faltam para terminar o projeto antes de passar a gestão para as 58 
novas conselheiras. Cida segue para próxima pauta Eleições: fala sobre a comissão eleitoral 59 
que é composta pelas conselheiras Luciana, Sueli, Shaila, Heloísa e a própria presidenta. O 60 
edital foi publicado, informa que estamos dentro dos prazos, que o edital foi publicado com 60 61 
dias para as eleições, que o cronograma está correto. Maria já enviou os ofícios para os 62 
interessados e a conselheira Barbara desenvolveu a arte gráfica para a divulgação das 63 
eleições, Barbara está fazendo a divulgação nas redes sociais do Conselho. Cida informa que 64 
as inscrições das eleições começaram no dia 09 de julho e terminam em 11 de junho. A 65 
presidenta fala sobre a importância das conselheiras em ajudar na divulgação, em 66 
compartilhar a arte gráfica desenvolvida em suas redes sociais. Heloisa pergunta se foi 67 
enviado para a Secretaria de Comunicação para a divulgação no site da prefeitura, Maria irá 68 
verificar. Cida fala que o edital foi enviado para a Comunicação para divulgação. Cida passa 69 
a palavra para a Sueli, a mesma fala em confeccionar cartazes para serem fixados em pontos 70 
estratégicos, nos CRAS em UBS e em outros lugares, a ideia é fazer 50 cartazes e terá um 71 
custo de R$ 125,00, sendo a unidade R$ 2,50. Cida sugere imprimir em impressora 72 
convencionais, que poderia ser impresso na própria Secretaria, mas ela foi informada que a 73 
impresso está com problema. Janaina fala que as cópias coloridas são de responsabilidade 74 
da empresa EMPRO, que presta serviço tecnológico para a Prefeitura, e pergunta se a 75 
Secretaria da Mulher não poderia solicitar junto a empresa. Maria lembra que a empresa é 76 
complicada, pois existe uma demanda muito grande dos serviços dela por parte de outras 77 
pastas, assim atrasando os serviços nas demais. Janaina fala que a Secretaria da Mulher 78 
deve dar mais apoio ao Conselho. Há uma discussão sobre a impressão dos cartazes. Foi 79 
votado e decido que as conselheiras arcarão com o custo, pois não haverá tempo hábil para 80 
que a Secretaria da Mulher Solicite com a EMPRO ou faça a compra direta. Cida fala sobre a 81 
logística para a entrega dos cartazes dos locais estipulados, fica decidido que a Secretaria da 82 
Mulher enviará para a Secretaria da Assistência Social e eles enviaram para os seus 83 
equipamentos, os dois CRAM e a delegacia da mulher ficará a cargo da própria Secretaria e 84 
será enviado o material para a Secretaria da Saúde para que a mesma faça a distribuição nas 85 
UBS. Sueli ficará responsável por enviar a arte para a empresa e posteriormente levará para 86 
a Secretaria da Mulher para que os cartazes possam ser enviados para outras Secretarias. 87 
Fica estabelecido que 30 cartazes irão para as UBS, 13 para os CRAS, 1 para o Centro de 88 
Convivência da Família, 2 para os CRAMS, 1 para a Delegacia da Mulher e 1 para a Secretaria 89 
da Mulher. Maria faz uma ressalva sobre o Fundo Municipal do Conselho da Mulher, fala que 90 
a Secretaria será ordenadora de despesas, mas que o Conselho será responsável pelo 91 
Fundo, que teremos que fazer um planejamento anual, uma LOAS, uma LDO, que tudo terá 92 
que ser elaborado com um ano de antecedência, que é complicado administrar, que será 93 
necessário a contratação de um técnico contábil para ajudar nessa questão, que existe regras 94 
que tem que ser rigorosamente cumpridas. Cida questiona se para o Poder Público irá ser 95 
enviado ofícios solicitando as indicações para ocupar as vagas destinada ao mesmo. Maria 96 
fala que não tem absoluta certeza, mas que tem a convicção de que deverá ser encaminhado 97 
via Secretaria da Mulher. Cida fala que já possuem modelo de oficio. A presidenta informa 98 
que as inscrições serão realizadas até dia 11 de julho e a eleição acontecerá dia 09 de agosto 99 
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das 10h às 20h, presencialmente na Biblioteca Pública Municipal Dr. Fernando Costa, no 100 
auditório. Serão confeccionadas cédulas de votação, e será aberto ao público, maiores de 18 101 
anos, será necessário apresentar cédula de identidade, a apuração acontecerá no mesmo 102 
local após as 20h. No dia 30 de agosto será a posse das novas conselheiras, acontecerá no 103 
auditório da Biblioteca Pública às 19h. Cida segue a reunião agora falando sobre a Avaliação 104 
do plano de ação: Lana e Sueli são as representantes da comissão, Cida fala que será 105 
necessário a realização de uma reunião, podendo ser online, para avaliar as ações que foram 106 
realizadas e estavam previstas. Irá ver com as outras membras da comissão a disponibilidade 107 
de todas para marcar uma data. As secretárias na reunião de julho irão apresentar um relatório 108 
de janeiro a julho de 2023 para finalizar o mandato, anteriormente foi elaborado um relatório 109 
com as ações de 2022. Esses relatórios serão exibidos no dia da posse, para que as novas 110 
conselheiras tenham ideia das ações que foram realizadas no Biênio anterior. Todas aprovam 111 
a sugestão. Eliana pergunta se a posse é presencial e Cida responde que sim e passa as 112 
informações já mencionadas. No dia da eleição será necessário a colaboração das 113 
conselheiras que precisaram trabalhar em turnos, já que a eleição acontece das 10h às 20h. 114 
Fabiola se disponibiliza a ficar no período diurno (14h às 17h) e Eliane no período noturno 115 
(18h às 20h). Heloisa informa que sua suplente estará substituindo já que a mesma estará de 116 
férias. Cida fala que colocará no grupo para que as conselheiras ausentes possam estar 117 
colaborando. Maria informa que o oficio que será encaminhado ao Coletivos terá que ser 118 
alterado. Cida questiona se alguém tem conhecimento sobre algum local que poderá 119 
emprestar uma urna para a eleição, Sueli fala que a o Sindicato possui e irá ver a possibilidade 120 
de ser emprestada para o Conselho. Cida agradece a presença e empenhos de todas e 121 
encerra a reunião. Compareceram à reunião: Lana Braga; Janaina Darli; Izabela Fantazia 122 
da Silva; Eliane Gonçalves; Dayane Matta; Daniele Moura; Sueli Pereira; Adriana Tavares; 123 
Fabiola Valeiro e Heloisa Carvalho.. Justificaram a ausência: Rosângela Aparecida da Silva, 124 
Viviana Gagliardi Delbone, Paula Eduarda Siqueira Canhadas Dias, Shaila Duduch de Góis e 125 
Miriam Roberta Pedrini. 126 
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